
Editorial

El presente número de la Revista de la Facultad de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales es el tercero editado durante la pandemia del virus Sars-Cov-2, un flagelo que el mundo vive desde el año 2020.

Los países se vieron obligados a cuarentenas, restricciones de circulación, cumplir con normas de higiene específicas para el virus, distanciamiento social, entre otras medidas para evitar la propagación del contagio.

En el caso de nuestra Facultad, ante la grave contingencia y la alta e inédita incertidumbre toda la comunidad se abocó con una altísima velocidad a trabajar en la solución y sin dudar cambió a una forma virtual sin perder la continuidad de las actividades, a fin de seguir cumpliendo con la Misión y Visión de la Institución.

Siendo la Misión de la Facultad de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales:

“Formar profesionales de excelencia, dotados con las competencias adecuadas a los desafíos del Siglo XXI, de fuerte compromiso social, en el contexto regional y global.

Producir conocimiento a partir de la investigación, el desarrollo y la innovación tecnológica, aportando al desarrollo regional latinoamericano y la definición e implementación de políticas públicas.

Vincular la Institución con el ámbito productivo, atendiendo a la problemática social, mediante la transferencia y articulación de conocimientos.”

La Visión de esta Alta Casa de Estudios:

“Ser Institución referente de formación en ingeniería y ciencias naturales iberoamericana, por su excelencia académica, por el impacto de su actividad de investigación, desarrollo e innovación tecnológica, y por su compromiso social, en la transferencia de conocimiento al medio en el que está inserta. Basados en un gran equipo de trabajo constituido por sus estudiantes, personal administrativo y técnico, docentes e investigadores.”

El compromiso colectivo de la comunidad de nuestra Facultad permite seguir cumpliendo con excelencia con su Misión, Visión y los objetivos de la Universidad Pública que se deben a la Sociedad que la sostiene.

Este nuevo número de la Revista de la Facultad de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales y su continuidad de publicación, a pesar de las circunstancias antes descritas, sigue consolidando las decisiones de su reedición tomadas en 2014, luego de 40 años de interrupción de su aparición.

En esta edición se integran artículos de las tres áreas en que se segmenta la Revista, Ciencias Naturales, Ingeniería y Tecnología y Educación en Ciencias y Tecnologías.

Esto es posible por el gran compromiso de autores y del equipo editorial en la producción de conocimiento y su correspondiente divulgación para aportar al crecimiento y desarrollo de la Sociedad.

Finalmente, un profundo agradecimiento al Comité Editorial por su gran trabajo para la construcción continua de nuestra revista, a los investigadores que realizan sus contribuciones y a todas las personas que aportan a concretar su publicación.

Mgter. Ing. Adriana Isis Cerato
Vicedecana